

Gedanken zum kontemplativen Gebet: Ist es wirklich Gebet?

Verlag: Artos-Verlag
Artikelnummer: 4849
Autor: Marcia Montenegro

Preis: CHF 2.50

Kurzbeschreibung

Marcia Montenegro setzt sich mit dem Gedankengut der kontemplativen Gebetsbewegung auseinander. Als ehemalige New Agerin weiss sie um die Unvereinbarkeit von Meditation und Kontemplation mit wahrem biblischem Gebet.

Beschreibung

distomos **Schriftreihe zu Bibel und Zeitgeschehen 6**

Marcia Montenegro

Marcia Montenegro setzt sich mit dem Gedankengut der kontemplativen Gebetsbewegung auseinander. Als ehemalige New Agerin weiss sie um die Unvereinbarkeit von Meditation und Kontemplation mit wahrem biblischem Gebet.

Personen, die das kontemplative Gebet propagieren, präsentieren oftmals ein falsches Dilemma zwischen einem "schön verpackten" evangelikalen Christentum, das sich an Logik und Verstand orientiert, im Gegensatz zu den erfahrbaren, mystischen Aspekten des kontemplativen Gebets. Diese Vorstellung wird derzeit im Zuge der Einflüsse der Postmoderne immer populärer. Es wurde aufgezeigt, dass dies ein falsches Bild ist. Wenn man dem Verstand und dem Denken einen Platz in der Kommunikation mit Gott einräumt, bedeutet dies nicht, dass man sich gegen das Gebet in der Stille, Gefühle oder Erfahrungen ausspricht. Nirgends in der Bibel ist Gebet eine Methode oder ein Weg, der das Denken hinter sich lässt. Eine ganze Theologie des Gebets zu schaffen, die nicht auf der Grundlage der Bibel steht, ist genau deswegen gefährlich, weil wir in ein

Gebiet eintreten voller Subjektivismus, wo Wahrheit auf Erfahrungen beruht, und deshalb ist es ein Gebiet, das uns in die Irre führen kann. Die Lehrer des kontemplativen Gebets sagen, Gebet sei das Hören auf Gott und die "göttliche Vereinigung" mit Gott, während die Bibel das Gebet als etwas beschreibt, das Worte und Gedanken beinhaltet. Das kontemplative Gebet richtet sich nach innen, aber die Bibel ermahnt uns dazu, dass wir uns auf den Herrn ausrichten sollen. Eine Beurteilung des kontemplativen Gebets muss zu dem Schluss kommen, dass es sich um eine Vermischung aus New Age sowie Methoden und Vorstellungen des Ostens handelt, die allesamt ausserbiblisch sind.

Details

| Eigenschaften | |
|---------------|-----------|
| Format | Broschüre |
| Seitenzahl | 22 Seiten |